

„Auch die Mittelstrecke ist geschafft“, 40. Winterlaufserie in Rheinabern.

Geschrieben von: Stich Manuel
Dienstag, 16. Januar 2024

(hei) Bekanntlich steht bei der Rheinaberner Winterlaufserie die 15-km-Distanz immer Mitte Januar auf dem Programm. Insgesamt 9 Rülzheimer(innen) im blauen LG-Trikot warteten im rund 850-köpfigen Pulk, warteten auf den Startschuss und trotzten anschließend dem unangenehmen Wind und Temperaturen knapp unter dem Gefrierpunkt. Tanja Hellman, im Auftaktlauf leider nicht dabei, lief ein starkes Rennen. In 54,56 min überquerte sie die Ziellinie im IGS-Stadion, wurde Gesamtdritte der weiblichen Konkurrenz und 2. In der W30. Jochen Wagner war der nächstplatzierte Rülzheimer in starken 1.02,47h und Simon Fischer beendete den Wettkampf kurz dahinter in 1.02,56h. Andreas Hamburger hatte 1.09,36h auf seiner Laufuhr und Julia Schöffner lief in 1.13,48h ins Ziel, zusammen mit Peter Utzmann, der ganz „gentlemanlike“ in 1.13,49h finishte. Werner Heiter war mit seinem Lauf zwar nicht ganz zufrieden, holte sich aber in 1.18,17h verdient Platz 2 der M75. Es folgten Michael Hüther in 1.18,37h und Volker Mehner in 1.30,26h. In 4 Wochen fällt die Serienentscheidung beim 20-km-Lauf.